Dix-sept navigants à la première régate de l'année

Par Le Républicain Lorrain - 27 juin 2021 à 18:07 - Temps de lecture : 1 min



Le maire Pierre Tacconi a remis coupes et médailles. Photo RL

Dix-sept navigants ont participé à la traditionnelle régate « coupe de la ville de Guénange » à la voile organisée sur la Moselle par la SNBM (Société nautique de basse Moselle), sous la direction de Paul Joubert, vice-président de la société. Les régates ont été légèrement perturbées par un vent capricieux, léger et irrégulier mais heureusement soufflant toujours dans le même sens. Deux courses ont pu être disputées permettant ainsi de valider la régate au niveau des instances, en circuit tribord, en parcours banane dans l'axe de la rivière sur 1,3 mile. Cinq caravelles en double, cinq Laser et un double RS 500 se sont mesurés sur l'eau sous la surveillance de Jean-Pierre Chapeau, jury. Sont arrivés en tête en double, Hugo et Stéphane Bondu, et en ILD intersérie Gilles Bétou. L'arrivée d'un orage a accéléré la fin de la fête. Le maire, Pierre Tacconi, a remis coupes et médailles.